

Liebe Eltern und Schüler,

seit einigen Jahren bietet die Musikkapelle Dertingen eine „Bläserklasse“ in Kooperation mit der Musikschule Wertheim an.

Was ist eine Bläserklasse?

Schüler ab der 2. Klasse erlernen ein Blas- oder Schlaginstrument. Von Anfang an musizieren die Schüler 45 Minuten gemeinsam. Zusätzlich bekommt jeder Schüler 30 Minuten Instrumentalunterricht auf einem Instrument seiner Wahl im Einzelunterricht oder in einer Zweigruppe von einem qualifizierten Instrumentallehrer der Musikschule. Dieser Unterricht kann im Rahmen der Ganztagsbetreuung in der Grundschule stattfinden oder nach Absprache an einem anderen Ort. Jeder Schüler bekommt ein Instrument zur Verfügung gestellt.

Warum eine Bläserklasse?

Bläserklasse ist ein moderner, motivierender und effektiver Musikunterricht, in dem Schüler systematisch ein Instrument erlernen. Die Lerninhalte des Unterrichts werden durch eigenes aktives Musizieren verständlicher, der Sinn des Lernens klarer.

Die Kinder einer Klasse bilden von Anfang an ein Orchester. Das gemeinsame Musizieren motiviert und fördert die Freude am Lernen. Wer in einem Orchester musiziert, ein Instrument erlernt, findet Halt und erfährt die positiven Auswirkungen gegenseitiger Rücksichtnahme und Hilfestellung. Praktisches Musizieren fördert die Konzentrations- und Leistungsfähigkeit. Das Gemeinschaftsgefühl wird gestärkt. In der Gruppe macht das Lernen Spaß!

Sind Vorkenntnisse nötig?

Nein! Vorkenntnisse sind nicht erforderlich. Alle nötigen Kenntnisse werden stufenweise im Verlaufe der Ausbildung vermittelt.

Welche Instrumente werden angeboten?

Querflöte
Klarinette
Saxophon
Trompete
Horn
Posaune
Tenorhorn
Tuba
Schlagzeug

Was kostet die Bläserklasse?

Die Teilnahme kostet pro Monat 30 Euro im Zweiergruppenunterricht oder 57 Euro im Einzelunterricht. Darin enthalten ist der Unterricht im Orchester, ein Leihinstrument sowie das Notenmaterial für das Orchester.

Wertheimer Familien, die einen Familienpass haben, erhalten einen Nachlass von 45%. Geschwisterkinder erhalten einen Nachlass von 15%. Die Teilnahme an der Bläserklasse ist für ein ganzes Jahr verpflichtend.

Dazu meldet sich jeder Schüler an der Musikschule Wertheim an. Die Musikschule Wertheim zieht die

Gebühren ein. Dazu benötigt die Musikschule eine Einzugsermächtigung.

Wie geht es weiter?

Die Bläserklasse wird 2 Jahre weitergeführt. Danach besteht die Möglichkeit in einem Jugendorchester der Musikkapelle Dertingen aktiv mitzuwirken.

www.musikkapelle-dertingen.de

www.musikschule-wertheim.de



Bläserklasse

Fit mit Musik!

Von Anfang an gemeinsam ein Instrument lernen im Schulunterricht.

